

関西国際空港 滑走路再開のお知らせ(10月1日午前6時) および社長・副社長コメント

関西エアポート株式会社は、台風 24 号の接近に伴い、9 月 30 日午前 11 時から 10 月 1 日午前 6 時まで、関西国際空港の滑走路を計画閉鎖いたしました。

本日未明から早朝にかけて滑走路やターミナルビルなど、空港施設の点検を行った結果、安全が確認されましたので、予定どおり 10 月 1 日午前 6 時に滑走路を再開いたします。

なお、再開後の到着初便は 6:00 頃 関西空港着 スクート・タイガーエア (バンコク) もしくは日本航空 (ホノルル)、出発初便は 7:20 頃 関西空港発 スクート・タイガーエア (バンコク) もしくは日本航空 (ホノルル) です。

※航空機の運航スケジュールは変更となる場合がございますので各航空会社にご確認ください。

なお、空港アクセスにつきましては、JR 西日本・南海電鉄とも始発より通常運行再開、空港連絡橋道路については午前 5 時 30 分より通行再開しました。リムジンバスは順次再開しています。

※アクセスの運行スケジュールは変更となる場合がございますので各アクセス事業者にご確認ください。

今回の滑走路再開について、関西エアポート株式会社 代表取締役社長 CEO 山谷佳之と代表取締役副社長 CoCEO エマヌエル・ムノントは以下のとおりコメントしています。

代表取締役社長 CEO 山谷佳之

「関西国際空港は台風 21 号の直撃を受け、21 日にターミナルビル全面再開に到ってから、10 日足らずで再び大型台風 24 号が接近してまいりました。前回の経験での学びを活かし、最大限の事前対策を行いました結果、おかげさまで被害もなく、当初計画どおりに滑走路を再開することができましたことを大変喜ばしく思っております。

諸官庁、航空会社、アクセス会社、工事会社、テナント各社をはじめ様々な事業者様、協力会社様から多大なご支援・ご尽力をいただき、厚く御礼申し上げます。」

代表取締役副社長 CoCEO エマヌエル・ムノント

「私どもにとっては、数十年に一度と言われる大型台風の直撃を、同月内に2度も受けるということは大きな試練でしたが、関係の皆様、またいつも関西国際空港をご利用くださるお客様のご理解・ご協力のもと、安全・安心を確保することができましたことに心より感謝申し上げます。

これからも関西・日本のゲートウェイとして多くの国内外のお客様に関西国際空港をご利用いただけますよう、全社一丸となって努力してまいります。」

以上

関西エアポート株式会社 企画・管理部 広報・ブランディングチーム